

## 第 1 1 回南那珂地区中学校秋季体育大会

9月24日(土)、25日(日)の2日間にわたり『第11回南那珂地区中学校秋季体育大会』が開催されました。天候にも恵まれ予定通り無事に終わることができました。大東中学校として最後の大会に、軟式野球、女子バレーボール、男女ソフトテニス、柔道が出場しました。新チーム結成以来、数々の練習試合を行い、自信を持って大会に臨みました。その結果、女子バレー部は第3位という成績を残すことができました。また、力が十分に発揮できず悔しい思いをした選手もいましたが、大東中学校の名前を背負って最後まで正々堂々と競技してくれました。

これからは市内6中学校の生徒が、各競技で合同練習を行いながら、4月からの串間中学校でのさらなる飛躍に向けて、練習をがんばってくれるものと確信しています。

なお、宮崎県中学校秋季体育大会へは、柔道(女子団体、個人)、空手(個人)の選手が出場します。また、陸上競技は10月11日、駅伝競走大会は10月24日に行われますので、その結果を受けて出場が決定します。応援に来ていただいた皆さん、本当にありがとうございました。

## 生徒会役員選挙

9月30日(金)に、大東中学校の新しい生徒会役員を選ぶ選挙が行われました。今回は、1年生4名、2年生4名が立候補しました。一人約5分間の演説時間の中で、自分なりの大東中学校生徒会への想いを熱く語ってくれました。開票の結果、次の5名が当選しました。大東中学校最後の生徒会役員としてがんばってください。

1年生・・・江藤悠磨君、中畑きららさん

2年生・・・吉田羽成君、竹原妃利さん、松山千笑さん



## 第59回南那珂地区中学校 英語暗唱・弁論大会

9月29日(木)、飢肥の小村記念館で、「第59回南那珂地区中学校英語暗唱・弁論大会」が行われました。大東中学校からは、3年生の深江智生君(暗唱の部)、野村直希君(弁論の部)が出場しました。夏休みから始まった練習は、運動会練習とも重なって大変忙しい中で行われましたが、二人のがんばりは素晴らしいものでありました。夏休みから指導していただいた小田先生、本当にありがとうございました。



【暗唱の部：深江智生君】 【弁論の部：野村直希君】

次は、10月16日(日)に行われる「校内文化発表会」で発表します。会場で二人の素晴らしいスピーチをお聞きいただきたいと思います。